

CHEMIN DE LA MÉMOIRE DU GRAND PRIX ACF 1922

Duppigheim



 [03 88 50 80 29](tel:0388508029)

@ Contacter l'établissement
 www.duppigheim.fr

**rue du Général De Gaulle
Mairie
67120 Duppigheim**

+ Descriptif

Ce chemin de la mémoire va à la découverte à pied ou à vélo du tracé de l'épreuve de vitesse "Tourisme" "Grand prix ACF" de 1922. A travers 6 stèles explicatives, ce circuit dévoile les facettes de réalisation du tracé initial de la course traversant les villages de Duppigheim, Entzheim, Blaesheim, Innenheim et Duttlenheim. C'est Henri Rougier qui fut le vainqueur de cette épreuve.

Autre épreuve : le Grand Prix automobile de France 1922 est un Grand Prix de vitesse organisé le 15 juillet 1922 au départ de Duppigheim. Deux véhicules Bugatti pilotés par Pierre de Vizcaya et Pierre Marco arrivent en 2nde et 3^ee places. Le vainqueur Felice Nazzaro de l'équipe Fiat voit son neveu, Biaggio Nazzaro, se tuer avant la fin de la course. Une stèle commémore ce moment sur le parcours.

C'est à l'issue des festivités du centenaire de la course qu'est né l'idée de ce parcours.

Le tracé initial de la course (13.38 km) reliait les village de Duttlenheim, d'Entzheim et d'Innenheim via les routes départementales encores existantes aujourd'hui. Le parcours commence avec la plaque commémorative de la course à Duppigheim puis mène vers 6 panneaux explicatifs : l'emplacement des tribunes du GP ACF 1922, la stèle Bugatti, l'emplacement du décès tragique de Jean Bugatti et de Biaggio Nazzaro, la vue sur le tracé de la course, la montée d'Innenheim et le virage serré de Duttlenheim.

Près de 200 arbres ont dû être abattu pour ce Grand Prix, en 2023 l'association Amiscent a replanté des arbres lors de la création de ce chemin de mémoire.

[Documents à télécharger](#)